

La Provence



Descente de bus, fouilles dans les voitures et quelques tests de détection salivaire de stupéfiants, des opérations de gendarmerie qui vont s'amplifier sur la Côte bleue. /PHOTOS P.S.

Au Rouet, la traque aux stupés

CARRY Tolérance zéro et opération de grande ampleur de la gendarmerie sur la route des plages

Soleil au zénith, short ou robe légère, baskets ou claquettes, la même scène à l'infini de week-end, à la descente de véhicules passés au peigne fin, en bout de course de la route du vaillon de l'aigle à Carry-le-Rouet. Derrière la tenue estivale, l'envers du décor... *Sea, sun et...* joint jeté en catastrophe sous la banquette arrière. Cela aurait pu être la petite musique pour les trois jeunes occupants de cette 107 blanche fouillée de fond en comble par les gendarmes. Deux gars, une fille, repartis avec deux amendes forfaitaires de 200€ pour usage de produits stupéfiants. "Une vraie sanction, de nature à faire réfléchir", juge le commandant Ledroit, le patron de la compagnie d'Istres.

Sur ce rond-point du Rouet, comme une muraille des forces de l'ordre et une aire de stockage improvisée sur le bas-côté, avec un comité d'accueil en uniformes. Un rappel à l'ordre des gendarmes, là pour envoyer un message clair à tous ceux qui viendraient sur la Côte bleue pour semer la zizanie, entre autres petites haltes fumantes. "Marquer les esprits avant la saison estivale, contrôler régulièrement", c'est le mot d'ordre du commandant Ledroit, en écho du lieutenant Trani, le patron de la brigade de Carry qui a lancé ces opérations coup de poing et ce plan de bataille.

Rideau en feu dans le bus et shit jeté dans le buisson
C'est que les derniers jours n'ont pas été de tout repos. Un samedi en huit comme une montée de tensions: "Une échauffourée et une agression obligeant un chauffeur à stopper son bus", rapporte le major



Avec un chien renifleur spécialisé dans la recherche de drogue et de billets de banque, les gendarmes ont relevé 10 infractions aux stupéfiants et un défaut d'assurance. /PHOTO P.S.

Barbier. Il y a deux jours, "c'était un début d'incendie, après voir mis le feu à rideau" sur cette même ligne 55, sur Marignane cette fois.

Agissant sur réquisition du parquet d'Aix-en-Provence, près d'une vingtaine de militaires de la gendarmerie de Carry, des unités du Psig, appuyés par trois réservistes, deux agents de la police municipale aussi, ont contrôlé durant deux bonnes heures toutes les entrées sur Carry.

Comme une carte blanche du procureur de la République dans la lutte contre les stupés ou la détention d'armes. Une tolérance zéro sur la route au bout de la truffe inflexible de ces deux magnifiques malinois spé-

cialisés dans la recherche de drogue et d'argent, de la brigade cynophile de Salon, qui ont bu beaucoup entre deux fouilles et marquer plusieurs fois. "Tout ce que vous avez envoyé ça a matché. Merci, le chien s'est régalé", sourit le maître-chien à une unité du Psig, en vigie en amont.

Pas de grosses cargaisons, "une quinzaine de grammes de résine de cannabis, c'est de la consommation pour la journée, sait le major mais on occupe le terrain. On veut éviter tout trouble à ceux qui viennent sur la plage. Dès les premiers beaux jours pour ne pas se faire déborder... Avoir un climat paisible et serein". Un ton toujours court, parfois badin. Il y a une

qui présentent spontanément des bobards éternels. Comme les deux coplins de ce véhicule jurant qu'elles "ne consomment pas de stupéfiants". Sur fond d'une phobie et la peur du chien, un jet de quelques boulettes de shit et un paquet de feuilles qui terminent dans le buisson, comme une fourberie qui ne pend pas pour le chien débusquant illico l'arnaque. ?

"Attention, si vous l'avez caché dans le slip, le chien... il mord"

Ici, personne n'est pris en traître avec la donne clairement énoncée par les militaires à chaque arrêt. Moteur coupé, le

major annonce la couleur. "Attention, si vous l'avez caché dans le slip, le chien... il mord." Presque sans surprise, ça chauffe dans le caleçon de ce jeune contrevenant. Quatre premiers contrôles, quatre positifs au cannabis, il n'y a pas de round d'observation.

À quelques pas de là, le fameux bus de 14 h 27 et cette ligne 55 dans le collimateur. Une poignée d'usagers contrôlés à peine, la faute à un mistral décoiffant sans doute. Sacoches à terre, la fouille ne donnera rien cette fois. "Ce n'est pas un bon jour avec le vent, mais on va revenir", prévient le major.

Juste un répit avant l'arrivée de cette 208 grise, qui vient de se délester de son... 6° passager encombrant à la vue des gendarmes. Une ficelle trop grosse avec ce vrai faux piéton invité à rejoindre l'escouade pour un nouveau contrôle sur le rond-point. Pas de stupés pour le coup mais un rappel à l'ordre pour le défaut de pièces d'identité. Les oreillettes crépitent encore. Un Qashqai puis une Polo Noire sont contrôlés comme ce mineur positif au cannabis sur son scooter. Comme un cas d'école. "L'amende forfaitaire est destinée aux seuls mineurs, précise le commandant Ledroit autour de ce mineur qui devra "répondre à une convocation avec un représentant légal". Au total, dix verbalisations pour usage de stupéfiants et un défaut d'assurance. Le rappel que la chasse aux stupés est plus que jamais ouverte, non sans un trait d'humour quand ce jeune présente cette boîte en carton à la descente du véhicule. "Le burger, ce n'est pas bon pour la santé mais ce n'est pas interdit". Les stupés, une toute autre histoire...

Pascal STELLA

Opération anti drogues

Article sur La Provence

Sécurité



30 mai

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET

La boucherie Vernet rouvre après l'incendie

Après deux mois de longs travaux, la boucherie Vernet, avenue Aristide Briand, a enfin pu rouvrir ses portes à sa fidèle clientèle.

Le 12 mars dernier, en fin de journée l'appartement du dessus prenait feu. Après de longues heures d'intervention des sapeurs-pompiers, l'établissement Vernet situé en dessous avait subi de lourds dégâts d'inondation. 8 000 litres d'eau avaient été nécessaires pour noyer le feu à l'étage et éviter qu'il ne se propage aux autres bâtiments du centre-ville.

"Après la peur, la combativité a repris le dessus pour nettoyer et rebâtir notre commerce qui a

pu rouvrir. Depuis sept ans nous sommes bouchers à Carry-le-Rouet. Nous avons été très touchés par le soutien sans faille et bienveillant de nos clients, cette épreuve nous avait énormément marqués, soulignent Fred et Virginie Vernet. Nous sommes très heureux et hyper motivés de pouvoir travailler à nouveau avec notre super équipe et de retrouver nos fidèles clients."

La boucherie Vernet, charcuterie, traiteur, prestation de méchoui à domicile, poulet rôti le week-end. Heures d'ouvertures: du mardi au samedi de 7 h 30 à 12 h 30 et de 16h à 19 h 30 et le dimanche de 8h à 12 h 30.
☎ 04 13 05 55 34.



Après deux mois de travaux suite aux dégâts occasionnés par l'incendie de l'appartement du dessus, Virginie et Fred Vernet ont pu rouvrir leur commerce.

/PHOTO J.-L.C.

Réouverture de la boucherie Vernet

Article sur La Provence

Annonce



31 mai

2022

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Des voisins heureux au Jas Vieux

La fête des voisins a été organisée quartier du Jas Vieux. De nombreuses familles ont participé à l'événement. C'est toujours c'est un moment convivial, chaleureux où l'on cultive la bonne humeur. Tout le monde a pris plaisir à partager cette soirée depuis la fin de la pandémie. Cette manifestation de proximité permet de créer ou de renforcer des liens entre voisins, d'être solidaires en cas de besoin, de s'entraider... Tout en créant un sentiment d'appartenance au quartier.



La fête des voisins a été des plus chaleureuses au quartier du Jas Vieux tout en réunissant de nombreuses familles. /PHOTO J.-L.C.

La fête des voisins

Article sur La Provence

Loisir



04 juin

2022